

RILIS NASIONAL

Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Klari Gelar Coffee Morning Bersama Anggota Koramil 0412/Klari, Pastikan Keamanan Pasca Natal dan Tahun Baru 2025

KARAWANG - KARAWANG.RILISNASIONAL.COM

Jan 7, 2025 - 13:40



Polres Karawang, Polda Jabar - Dalam rangka Pasca Operasi Lilin Lodaya 2024 Libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2025 Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar melalui anggota Bhabinkamtibmas Desa Duren Aiptu Triyono

mengadakan coffee morning bersama anggota Koramil 0412/Klari, Kodim 0604/Karawang.

Acara tersebut dihadiri oleh Anggota Bhabinkamtibmas Aiptu Triyono, Batu'ud Serka Badru, Sertu Junaedi, Serka Sundoko, Serka Nandang

Dalam kesempatan ini, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH., MH melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.SH menegaskan, bahwa komitmennya untuk menjamin situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Sitkamtibmas) serta situasi keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (Sitkamtibcarlantas) pasca momen Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2025. Kehadirannya secara khusus menunjukkan keseriusannya dalam memastikan sitkamtibmas yang kondusif, sementara masyarakat umum menikmati liburan dan perayaan Tahun Baru secara lancar tanpa gangguan.

Masih dikatakannya, Kapolsek menyampaikan pentingnya peran strategis TNI dalam mendukung kamtibmas yang dikemas dalam Operasi Lilin Lodaya 2024. Ia mengapresiasi sinergitas yang selama ini terjalin antara TNI dan Polri khususnya di Kecamatan Klari, yang terbukti efektif dalam menjaga stabilitas keamanan pada setiap agenda nasional, termasuk Nataru.

“Pasca Operasi Lilin Lodaya 2024 membutuhkan kerja sama yang solid antara Polri dan unsur TNI di Kecamatan Klari Karawang. Sinergitas ini menjadi kunci keberhasilan pengamanan agenda besar, dan kami berharap kolaborasi yang telah terbangun dengan baik ini jadikan pasca perayaan Natal dan Tahun Baru di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang berjalan aman, lancar, dan penuh kedamaian,” ujar Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.SH

Danramil 0412/Klari melalui Batu'ud Serka Badru menyampaikan dukungan penuh terhadap upaya pengamanan pasca Nataru di wilayah hukum kecamatan Klari. Mereka menyatakan kesiapan personel dan sarana prasarana TNI untuk bersinergi dengan Polri dalam menjaga keamanan pasca perayaan tersebut.

Coffee morning ini juga menjadi ajang diskusi strategis untuk menyusun langkah-langkah antisipasi menghadapi potensi ancaman yang dapat mengganggu Kamtibmas di Klari.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha berharap masyarakat Kecamatan Klari Karawang menikmati pasca libur panjang Natal dan Tahun Baru yang aman dan kondusif. “Kami berkomitmen penuh untuk memberikan rasa aman kepada seluruh warga. Sinergi yang kuat antara TNI dan Polri akan terus menjadi pondasi utama dalam menciptakan situasi yang kondusif,” tutupnya.

Kegiatan coffee morning ini menjadi bukti nyata harmonisasi hubungan antara TNI dan Polri di Kecamatan Klari umumnya kabupaten Karawang, sekaligus menegaskan pentingnya kolaborasi dalam menghadapi tantangan pengamanan di momen-momen penting nasional. (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain